
Le Grand Anancy s'engage pour une alimentation locale et durable

Vendredi 27 juin 2025

Le jeudi 3 juillet le Grand Anancy a organisé à Bluffy une séance exceptionnelle de son Comité d'orientations dédiée à un temps fort : la signature officielle des premières conventions de partenariat du Projet Alimentaire Territorial (PAT). Un moment clé pour ancrer durablement une dynamique collective au service d'une alimentation plus locale, plus juste et plus résiliente.

Un temps fort de gouvernance pour le territoire

Instance stratégique du PAT, le Comité d'orientations réunit régulièrement les acteurs engagés dans la transformation du système alimentaire local. La séance du 3 juillet, prévue à 14h00, a marqué une nouvelle étape importante dans le déploiement du projet. Après un mot d'accueil de Fabienne Duliège, vice-présidente en charge de l'agriculture et de l'alimentation, les participants ont dressé un état des lieux du PAT : gouvernance partagée, premières actions concrètes, et cap pour les mois à venir. Ce temps a permis également de valoriser les synergies mises en œuvre sur le territoire entre collectivités, monde agricole, économie locale, associations, structures éducatives et culturelles.

Les partenaires du PAT prennent la parole

L'après-midi, les partenaires du PAT, ont pris la parole et invités à témoigner de leur implication et des projets déjà engagés. Ce temps d'échange a permis d'illustrer la richesse et la diversité des initiatives locales, mais aussi l'importance de s'unir autour d'un cap commun. Parmi les structures engagées : des collectivités comme Duingt, Villaz, Sevrier ou Alby-sur-Chéran, des acteurs associatifs tels que Terre d'Union, Musiquencouleurs ou l'ADDEAR, mais aussi des partenaires économiques comme la CCI, Tree Concept ou encore Terre de Liens. Toutes ces entités partagent la volonté de construire un système alimentaire cohérent, résilient et solidaire, en cohérence avec les ambitions écologiques et sociales du territoire.

Vendredi 27 juin 2025

Une signature officielle comme acte fondateur

La signature officielle du Projet Alimentaire Territorial a marqué l'aboutissement de plusieurs mois de travail et de concertation entre les parties prenantes. Fabienne Duliège a pris la parole pour rappeler les enjeux portés par le PAT et saluer l'engagement collectif en faveur d'une alimentation relocalisée, de qualité et accessible à tous. Ce moment solennel s'est conclu autour d'un verre de l'amitié, dans une ambiance conviviale et fidèle à l'esprit de coopération qui anime le projet. À travers cette signature, le Grand Annecy et ses partenaires réaffirment leur ambition : faire de l'alimentation un levier majeur de transition pour le territoire.

“ Le PAT, c’est une démarche de terrain, construite avec nos partenaires, pour renforcer l’économie locale et garantir une alimentation de qualité à nos habitants. C’est un levier d’action concret pour un territoire plus autonome, attractif et durable ”